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4月 20日（金）に離退任式が行われました。 
平成 19年度の人事異動で，５名の先生が加計高校を後にされます。 

 
  

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

※ホームペ ージでも ごらんに なれます 。                                 

htt p :/ / w w w .k ak e -h. hi r os hi m a -c. e d . j p 

校訓 ～「自主」「誠実」｢気魄｣～  

生徒会より感謝の言葉，記念品贈呈 
 

加計高校でみなさんと過ごし

た時間はほんのわずかでした

が，授業や授業外でみなさんと

いろいろなお話ができたこと，

とても楽しい思い出になりまし

た。 
 加計は私が子育てをした町で

す。町で出会ったたくさんの

方々に，加計の良さを教えても

らい，また，子育てを助けてい

ただきました。感謝しています。 
 安芸太田町の方々に支えられ

て，この加計高校で学べるすば

らしさをかみしめながら，みな

さんも，残りの学校生活を充実

させてください。私も，吉田の

地で，また新たに頑張ります。        

（家庭科 松田百合先生） 
 

お元気でしょうか。加計高校での７年間は本当に楽しく過ごさせてもらいました。こういうのも「かわいそうなけ

ぇ，全員合格させたらいいのに」と言える優しさと，「今年の文化祭は大丈夫かいの？」といった心配をいつも裏切

ってくれる加計高生エネルギーとに接しながら生活することができたからだと思います。これからもこの加計高校の

伝統を地域とともにいつまでも継承していってください。そしてちょっぴりだけ社会を生き抜く賢さも身につけてい

ってください。それではまた････。バレー部の人は試合会場で会いましょう。     （国語科 楢本正浩先生） 
 

皆さん，さようなら。沢山の思い出を作ること

ができました。ありがとう。 
 さて，お別れにあたり念ずれば花開くという言

葉を贈ります。皆さんや私は，一生「学びの心」

を忘れないで努力し，常に「自分はこうありたい」

ということを念じながら，美しい花を咲かせてい

きましょう。    （事務長 村田英治先生） 
 

いろいろな事があり，めまぐ

るしく過ぎた日々でした。春に

は，土手に座って桜の木の下で

お弁当を食べている姿。夏に

は，汗だくになって体育や部活

等をしている姿。秋には，体育

祭や文化祭に一生懸命取り組

んでいる姿。冬，卒業や進級に

がんばっている姿。そんな姿を

見て，私も仕事をがんばらなけ

ればと思っていました。千代田

高校は，事務室から校庭が見え

ないので残念です。３年間お世

話になりありがとうございま

した。 
（事務主任 佐々木節恵先生） 
 

８年間お世話になった加計高校を去り１ヶ月が経ちます。この文章を書きながら懐
かしく振り返っています。可部線の一部廃線、産業技術科の廃科そして定員削減、体
育祭の復活と加計高校にとって激動の時期だったと思います。生徒数は少なくなって
も、元気な加計高生徒の姿が思い出されます。体育祭、加計高祭など思い出が一杯の
「加計高校時代」にして欲しいと思います。 

Let’s Try，Do My Best，and Get Together！     （数学科 己斐正彦先生） 
 

離任される先生方の紹介 



 
 

 
4 月 13日（金）に家庭経営室でオーストラリア高校生グループと本校の 3年生英語 Cコースの

生徒との交流会が行われました。自己紹介や学校紹介・フリートークの他に茶華道部による抹茶の

接待も行われました。ｼﾞｪｽﾁｬｰを交えながらの会話など，とても良い経験になりました。  
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
加計高校生徒会では，毎月第３木曜日に校外清掃活動を行っています。 

これは「広島県道路里親制度（マイロードシステム）」の活動の一環として取り

組んでいる，学校周辺の道路・公園などの清掃活動です。生徒会執行部を中心に，
バレーボール部などの協力も得て行っています。また，４月は「花いっぱい運動」

として，学校で栽培したマリーゴールドなどの花のプランターを，バス通りのお

店の前に置かせてもらっています。今後もご協力お願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
  

清掃は第３木曜日に行っ

ているので，生徒の皆さんも

参加にご協力よろしくお願

いします。月に一回しかない

ですが，学校の周りや町がき

れいになっている気がしま

す。目標はゴミが一つもない

町にすることです。 
 

交流会の感想  
心あたたまる歓迎あり

がとうございました。学校

や日常生活について聞か

せていただき，楽しかった

です。お茶もとってもおい

しかったです。   
ありがとうございます。

(Rosie Bridges) 
 

お抹茶の飲み方を説明  

交流会の感想  
オーストラリアの学生と

交流するのは初めてでし

た。最初のうちは緊張して
いましたが，会話をしてい
るうちに緊張が解けまし

た。こういう交流会はとて
も意義があると思います。
いい経験ができました。      

（３２R 藤原裕貴） 

加計の町をきれいにするぞ～ 

加計高校を英語で紹介  
グループでフリートーク  

「花いっぱい運動」の様子 
   


